

Kiwanis-Club Achern Ortenau unterstützt die Jugendarbeit des THW in Achern

Nach unserem Besuch im zu Beginn des Jahres durften Charity-Präsident Jürgen Klemm, Clubmitglied Mathias Müller, Schatzmeister Joachim Vogel und Vize-Präsidentin Uta Vogel die durch die Spenden des Kiwanis-Clubs in Höhe von insgesamt 2.500 € finanzierten zehn Stück Kinder-Schwimmwesten und jeweils vier große und vier kleine Kinder-Abseilgurte an das THW in Achern übergeben.

Die ganze Vorstandschaft hat sich im Namen der Jugendabteilung sehr herzlich für diese sehr wertvolle Unterstützung bedankt, den leider werden solche Ausrüstungen nur für Erwachsene aus dem Bundesetat gefördert. In Achern sei man sich aber bewusst, dass man Menschen schon in jungen Jahren fördern und abholen muss, daher sei die Spende von Kiwanis auch so wichtig für die Ausbildung und Vorbereitung auf Einsätze. An diesem Abend herrschte wieder viel Betrieb beim THW, alle Fahrzeuge wurden überprüft und gewartet und man hat eine kleine Weihnachtsfeier vorbereitet. Vielen lieben Dank an das ganz THW-Team für Eure Arbeit und Euren wertvollen Einsatz insbesondere für Kinder und Jugendliche, hier werden sie ausgebildet und finden ein Stück Heimat und Zuhause! Die Kiwanier waren tief beeindruckt vom großartigen ehrenamtlichen Engagement und der gelebten Kameradschaft über Generationen hinweg.



B Bildunterschrift von links nach rechts: Joachim Vogel, Rolf Ehinger, Mathias Müller, Markus Harter, Bernd Decker und Jürgen Klemm



Bildunterschrift von links nach rechts: Joachim Vogel, Markus Harter, Bernd Decker, Mathias Müller, Rolf Ehinger und Jürgen Klemm

Text: Uta Vogel

Foto: Uta Vogel